
�������要求：河南省户籍；大专以上文化程度，熟练掌握计算机基本应用能力（包括打字，办公软件
使用等计算机基础知识应用），具有良好的语言表达能力；公安院校毕业，退役士兵（复员战士）
可适当放宽；男女不限，35 岁以下；男性身高在 1 米 70 以上，女性身高在 1 米 56 以上，身体健
康、无残疾、无纹身、无色盲。

报名时间：11月 16日到 11月 20日。
报名地点：郑州市二七区嵩山路分局 505室（郑州市淮河路与淮南街交叉口向南 100米路东）。
报名时需提交的材料：本人有效身份证、户口本、毕业证、党员证明信（党组织关系所在地出具）、

退伍证（退役士兵提供）等原件、复印件（复印件各 1份），近期免冠一寸同底版彩色照片 3张。
咨询电话：68892006�

郑州市二七区公开招聘
警务辅助人员 80 名
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暖冬行动·96678

最近几日，不少住在桐柏路淮河
路交叉口附近龙源新城的读者来电，
说小区一直没供暖。业主汪女士说
小区门口地面塌陷，听说是供暖管道
漏 水 ，需 要 破 路 维 修 。 十 几 天 过 去
了，小区门口挖了个大坑，维修并没
进 展 。 听 小 区 物 业 说 ，桐 柏 路 刚 修
好，相关部门不批准破路，现在小区

几百户人用暖成了大问题。
郑州市热力总公司管网运行维护公

司经理师金生介绍，目前，郑州热力已向
政府相关部门递交了申请破路维修的手
续，计划重铺一条横穿桐柏路的供热管
道。“相关手续预计几天内就能办好。”师
金生说，管材、配件已经全部到位，如果
顺利，拿到手续当天即可开工。

供暖首日整体运行平稳 仍有部分居民家里不热

你家暖气不热？这里也许有答案
有的是小区管网出现问题，有的是没开阀，还有的冷热不均

11 月 15日，郑州市集
中供暖首日，从郑州市热力
总公司了解到的信息显示，
由于从8日就提前升温实
验，供暖首日，市区主干管
网整体运行平稳，不过，由
于小区庭院管网以及阀门
没有及时开启等原因，还有
部分居民家里不热。
郑报融媒记者 张华 文/图

11月 15日上午，郑报融媒记者走
访商蔚蓝港湾、喜多家等小区的换热
站看到，流经换热站的水温参数已经
基本正常，供回水温度均达到预定的
要求。在换热站温度正常的情况下，
居民用户家中也能够感受到温暖了。

“早上刚开过一天的，主管网运行
平稳。”上午 9 时 58 分，郑州热力总公
司调度中心大屏幕，显示了 11个热源
厂的热源状况，出厂温度最高的是裕

中电厂（89.9℃）和荥阳国电（86.8℃），
该公司调度中心副主任宋伟介绍，由
于这两个热源厂中途还有一个隔压
站，要进行换热，换热后温度会有所
降低，所以出厂温度比较高。从整体
来看，整个市区的热源、热网已经稳
定，整个热源的温度和供热量也是正
常的，大网运行算是平稳。从了解到
的各区域的运行情况看，没有出现大
面积不热的状态。

整体运行平稳，具体到小区运行情
况如何？

郑报融媒记者也随机选择几个
小 区 进 行 查 看 。 今 年 ，郑 州 热 力 总
公司对 1370 座热力站实现了远程监
测监控，占总站数的 95%，足不出户
就可以看到各个热交换站的供回水
温度。

湖光新苑一次网供回水温度 40℃/
36℃，二次网供回水温度 38℃/34℃；粮
院北一次网供回水温度 76℃/47℃，二次
网供回水温度43.6℃/37.7℃。

为啥两个热交换站一次网供回水温
度相差这么大？

工作人员解释，湖光新苑是新建小
区、节能建筑，粮院北是老旧小区，散热
比较多，所以，针对不同的建筑，一次网
的供热温度是不一样的，按照15日的天
气状况，室温都能达标。

在东明路鑫苑名家小区，市民李先
生属于今年郑州市热力总公司用户室温
监测点中的一员，工作人员通过郑州热
网监控系统平台发现，李先生家温度已
经有19℃。

不过，在整体平稳的同时，仍有部
分用户家中出现了暖气不热的情况。

11月15日供暖首日，由于电话线路
繁忙，不少家里不热的居民就近去了热
力总公司或分公司。上午10点，在热力
总公司客服中心，不少用户排队集中反
映家里暖气不热，其中有两位来自珠江
荣域小区的居民，工作人员查询是否开
了阀门，并督促下属公司尽快解决问题。

在西区供热分公司大厅，昆仑华

府小区的业主也不时前来反映家里不
热。今年，由热力总公司直管的热交
换站，在上个供暖季结束后并没有关
闭入户阀门，待正式供暖开始后确定
业主不用后再进行关闭，减少开阀的
工作量，但是像昆仑华府小区，今年首
次由热力公司接管，上个供暖季已经
被关了阀门，可能存在漏开的可能，如
果家里暖气还是凉的，用户可以与专
管员联系。

15日 12点 45分，秦岭路伊河路交
叉口阳光四季园小区，忙碌了大半天的
专管员颜红军从西三环赶回来，还没来
得及吃午饭，又到小区的热交换站看了
看一次网和二次网回水温度，颜红军说

“一切正常”。5年前，该小区的热交换
站从物业交由归热力公司，公司对热交
换站进行了重新改造，设备更新，今年对
小区的入户管网也全部进行了更新，入
户滤网全部在夏季清洗一遍。

“从早上5点多开始有人打电话，到

现在接了100多个，电话都‘塞车’了。”颜
红军除了是这个小区的专管员，还是这
个组的班组长，整个班组管辖了阳光嘉
苑、湖光苑四期等共70万平方米的供热
面积。可能是有些物业小区把他个人电
话公布了，供暖首日电话是打爆的节奏。

不过，值得欣慰的是，他所在的阳光四
季园小区庭院管网和一次网均没有问题，
小区836户，八成的居民用热，但是不热的
居民全部是由于用户供暖前把屋内阀门关
闭了自己也忘了，上门一开就正常供热了。

家里暖气不热，可能是阀门还没开

从早上5点开始，一上午接了100多个电话

这个小区用热还得再等等

供暖首日整体运行平稳

老旧小区保温效果差，一次管网温度给得高


